

TODO, ES LA VIDA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 4-8-2011 23:29:03

Mañana, limpia de nubes, sin viento!

Espero que no venga, ya no lo puedo oír, silbando, ni mirar los arboles, fustigados bailando de un lado para otro, ya estarán cansados, imagino el esfuerzo que sus raíces hacen, para que no sean arrancadas de la tierra.

Qué bueno es esta calma, oyendo música suave, muy bajita, mirando el sol que entra y se duerme en el suelo de mi salita.

Estoy, relajada, sin esperar nada, sin desear nada, solamente mezclarme con la naturaleza, volar por el tiempo, volver al presente y vivir esta paz.

Tan poco me llega, para sentirme feliz!

Por ser así, mi revuelta, cuando me acusan de haber hecho o dicho cosas que no son verdad, por mi nunca había problemas.

Ayer, me fui al médico, pedir unas medicinas sencillas, que se deben tener siempre en nuestra farmacia de casa.

La nieta fue conmigo, al volver, pasamos por la cafetería que esta junto a la playa, tomamos una botella de agua, ella comió un trozo de un postre, muy bueno, helado de biscocho, natillas y chocolate, yo un café con leche.

Vino un señor, muy educado junto a nosotras, con tres libros, pidió permiso para hablar y estuvimos charlando un buen rato sobre libros, él escribe y andaba vendiendo sus poemas, un se llamaba, "Mi perro también piensa," otro era "flashes" (momentos de la vida), valía cada uno diez euros, al final me regaló uno y fue feliz a su vida, alguien le había comprado algo suyo.

Así enseñó sin darse cuenta a mi nieta, lo que es vivir en sociedad, ayudar y dar esperanza, a quien tiene sentimientos y mismo con familia aquel señor está solo, aislado en la multitud.

Porque quiere, regalar lo que hace y no puede, hoy por infelicidad, se tiene que andar en revistas del corazón, o ser amigo de alguien importante, para publicar algo.

Agradable momento, lo que pasamos cambiamos ideas, hablamos de nuestras cosas y tengo un amigo más. Hoy le voy a dejar mi libro en la cafetería y lo va recoger, así es como debía ser, desconocidos, pero seres humanos, que se ayudan. Tiene un nombre gracioso, se llama "Augusto Canetas" o sea Augusto Bolígrafo, (pseudónimo), así una tarde distinta, pasamos.

Generaciones distintas, yo y mi nieta, pero, nos entendemos, diría anormalmente, es bueno, ser como de la misma edad.

Desde que nació, deje de trabajar, para cuidar de ella. Y estoy orgullosa de esta criatura, tan distinta de las de su edad.

Fue mi mejor trabajo, mi corona de gloria, conseguir una nieta que con veinte y dos años, guapa, alta, inteligente, estudiante ejemplar, ahora en la universidad, nunca salió por las noches a discotecas, no bebe alcohol, no fuma, educada, con un porte elegante y educadísima, solo quiere su abuela con ella, yo estoy siempre pronta, tengo tiempo, para mi amigo y para ella.

Para todos mi corazón llega, aun más si es para mis tres amores, hija, nieta y mi amor hecho amistad, por el hombre que es distinto y sencillo como yo.

Y aun queda espacio para mis amigos, que tanto quiero y para siempre.

Oporto, 26 de Julio, de 2011

Carminha nieves